

## ANTRAG 3

Valorisierung Pensionskonto

**an die 173. Hauptversammlung  
der Bundesarbeiterkammer am 1.12.2022**

Die 173. Hauptversammlung der Bundesarbeiterkammer fordert die Bundesregierung auf, dem Nationalrat einen Gesetzesentwurf vorzulegen, der eine jährliche Valorisierung des Pensionskontos, analog zur Parteienförderung, um die Inflationsrate des Vorjahrs beinhaltet.

### **Begründung:**

Seit 2019 wird die Parteienförderung des Bundes jährlich angehoben – und zwar jeweils um die Inflationsrate des Vorjahres.

Genau diese gesetzliche Vorgabe braucht es auch für die Pensionen. Das Pensionspaket 2023 klingt zwar auf den ersten Blick brauchbar, entpuppt sich aber bei näherem Hinsehen als kalte Enteignung.

Die Kaufkraft der Pensionisten sinkt von Jahr zu Jahr.

Es ist an der Zeit, den Menschen, die Jahrzehnte lang viel Geld ins System eingezahlt haben auch das, was ihnen zusteht zurück zu geben.

Angenommen

Zuweisung

Ablehnung

Einstimmig

Mehrheitlich